
 

 

P
ág

in
a1

 

---------------------------------ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE TORRES VEDRAS---------------------------- 

--------------------------------------------COMISSÃO PERMANENTE DE SUSTENTABILIDADE-------------------------------------------- 

---------------------------------------------------------------REUNIÃO nº 2 Ano 2023--------------------------------------------------------- 

Data 15/05/2023--------------------------------------------------------------------------------------- Hora de Início 18H15 /Fim 19H50 

Presenças: -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Celso Carvalho------------------------- 
David Lopes---------------------------- 
António Bastos------------------------ 
Francisco Corvelo -------------------- 

Pedro Castelo ------------------------- 
Carlos Filip ----------------------------- 
Ana Teresa -----------------------------
-------------------------------------------- 

Ausências: -----------------------------  
Renato Monteiro ---------------------
--------------------------------------------
--------------------------------------------

 
Assuntos tratados: ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

1- Organização de viagem de Comboio na Linha do Oeste ----------------------------------------------------------------------------- 

2- Agostinhas --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

3- Acesso à Paúl ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

 

Conclusões: ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

1- A comissão decidiu organizar uma viagem de comboio pela Linha do Oeste para verificar a evolução das obras de 

modernização da linha e o estado de conservação do material circulante. ---------------------------------------------------- 

A viagem terá início na estação de Outeiro da Cabeça e fim na estação de Mira Sintra-Meleças e ficou agendada 

para dia 7 de junho, com partida às 13h47. -------------------------------------------------------------------------------------------- 

Ficou ainda decidido convidar todas os presidentes da junta das freguesias do concelho que são atravessadas pela 

linha e o vereador da das Obras e Infraestruturas, para integrarem a comitiva. --------------------------------------------- 

2- Foi abordada a falta de Agostinhas nas diferentes estações de bicicletas espalhadas pela cidade e confirmado, 

através dos dados disponíveis no site da Promotorres, que a maioria das bicicletas estão inoperacionais. ----------- 

Alguns membros da comissão deram a sugestão de que a próxima visita da comissão seja para realizar o percurso 

entre a Boavista e Torres Vedras, de Agostinha. -------------------------------------------------------------------------------------- 

3- Os membros da comissão manifestaram a sua preocupação com os atravessamentos da EN9, na zona da Paúl, 

para acesso à paragem dos autocarros. ------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Foi avançada a ideia de ovalizar a rotunda existente junto à entrada para Matos Velhos, para que servisse também  

a entrada da Paúl, numa situação similar à existente em São Pedro da Cadeira. Deste modo os autocarros 

conseguiriam entrar na aldeia, e deixaria de haver a necessidade de pararem na estrada nacional. ------------------- 

Ainda relativamente aos acessos a esta localidade, foi referida a importância da construção de uma ligação 

pedonal entre Paúl e Torres Vedras. -----------------------------------------------------------------------------------------------------

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

O presidente da Comissão de Sustentabilidade: Mobilidade, Território e Ambiente 

Celso Carvalho 


